

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

23. September 1993: Beginn der Reihe «Delikatessen»

SF DRS beginnt die Reihe «Delikatessen», deren Zielpublikum Freunde des besonderen Films und junges Szene-Publikum sind. «Delikatessen» bietet dem speziellen, anspruchsvollen, künstlerischen und kühnen Film- und Fernsehschaffen abseits der kommerziellen Trampelpfade eine Daseins-Nische. Diese Filme werden, oft zu Reihen gegliedert, mit einer Moderation eingeführt, die dem Publikum erläuternde Hintergrundinformationen zu den teilweise schwierigen Filmen liefert. Zudem legt die Redaktion Wert darauf, Originalversionen zu zeigen, was dazu führt, dass für «Delikatessen» als einem der letzten verbleibenden Sendegefässe im deutschen Sprachraum manchmal eigens Untertitelungen hergestellt werden.

Der Plan, als Eröffnungsfilm der «Delikatessen»-Reihe die österreichisch-schweizerische Koproduktion «Bennys Video» zu zeigen, scheiterte an vertragsrechtlichen Differenzen. Stattdessen wurde Markus Fischers Spielfilm «Heiss Kalt» aus dem Jahr 1992 gesendet. «Heiss Kalt» ist eine sehr ungewöhnliche Liebesgeschichte, ein mysteriöser Agententhriller, in dem Roberto Boffolas Freundin bei einem Bombenanschlag auf dem Flughafen von Rom getötet wird. Boffola macht sich auf die Suche nach dem Mörder, trifft dessen Mutter und lässt sich, von rivalisierenden Geheimdiensten beobachtet, zum flüchtigen Terroristen führen. In der Wüste ist der Augenblick der Rache gekommen. Mit Barbara-Magdalena Ahren, Urs Remond, Corinna Länge und Ueli Jäggi.

In dieser ersten «Delikatessen»-Reihe werden unter anderem noch «Sweetie» und der Stummfilm «Ben Hur» gezeigt, sowie «Le pas suspendu de la cigogne» (Der zögernde Schritt des Storches), «Dream On», «Careful» und «Clarissa» als Fernsehpremiere.